
テ レ ビ 静 岡 で は 番 組 の 適 正 化 を 諮 る た め の 審 議 機 関 「 番 組 審 議

会 」 を 設 け て い ま す 。  

こ の ペ ー ジ で は 番 組 審 議 会 の 議 事 の 概 要 を お 知 ら せ し て い ま す 。

現 在 、 テ レ ビ 静 岡 で は 県 内 在 住 の 8 名 の 方 に 審 議 委 員 を お 願 い

し て お り 、 毎 月 １ 回 （ ２ 月 、 ８ 月 は 休 会 ） 番 組 に つ い て 、 ご 意

見 を 伺 い 、 今 後 の 番 組 制 作 の 参 考 に さ せ て い た だ い て い ま す 。  

テレビ静岡  平成 2９年 10 月度  番組審議会概要  

平成２９年１０月１２日（木） 

１４時００分～ 

テレビ静岡本社 ４階 会議室 

 

― 出席委員 － 

高木 正和(委員長) 戸﨑 文葉(副委員長)  石田 美枝子 

木村 精治  上柳 正仁  齋藤 照安  中野 友章  瀬口勇一郎 

 

― 議   題 ― 

 

番 組 名  静岡すみずみアワー「みんなのニュース しずおか」 

       

放送日時 平成 2９年１０月２日（月）～６日（金） 

１７時５３分～１８時５５分（５日間を自由閲覧） 

          

制作著作 テレビ静岡 

 

― 番組内容 ― 

 

今日の番組審議会は、１０月２日(月)から６日(金)に放送した「静岡すみずみアワー

みんなのニュース しずおか」について審議した。「みんなのニュース しずおか」は、

１０月からはテレビ静岡新本社の新スタジオから放送を開始した。  

時間帯によって全国と県内のニュースを切り替え、それぞれで視聴者が求めるニュー

スを掘り起こし、分かりやすく伝える内容。１０月からは女性をより意識した番組作り

をめざし、芸能やスポーツ情報を多く放送している。 

 

 



 

― 審議概要 － 

 
◎番組の始まりが全国ニュースで、解説が詳しくて良い。 

◎県内ニュースの最初に、主なニュース項目が何時頃流れるのか表示されていて、分り

易かった。 

◎静岡のニュースも、取材をしっかりした上での報道のイメージがある。 

◎スタジオの壁紙のミレミアムピンクは、今の時代若い女性に良いのでは。 

◎芸能コメンテーターのやくさんの話しは、漫画家の視線で分り易かった。 

◎天気予報の片山予報士は、ロジカルな話でキリリとしていて好感が持てる。 

◎洗濯情報は主婦層には助かる情報で、更に工夫をするとよい。 

◎天気予報のガーデンテラスは、「季節の移り変わりがわかって良い」、「暗いので外で

やる意味がわからない」と意見が分かれた。 

◎全体的に全国ニュースが多く、県内ニュースが少ないと感じた。県内ニュースを、食

情報やレジャー情報も含めて増やしてほしい。 

◎衆院選のニュースの後、産業用ロボットのコーナーは面白かったが、時間が短くもっ

と掘り下げて欲しかった。 

◎夕方のニュースは、唯一、ローカルニュースなので大切。しかし、主婦はながら見が

多いので、気づいたらローカルニュースが終わっている事も有る。 

◎全国ニュースと県内ニュースは突然切り替わるので、区切りが分りにくい。 

◎県内のテロップの書体がまちまちで色も多く、全国より文字が小さいので見難かった。 

◎天気のＢＧＭの音量が高すぎてバランスが悪くコメントが聴きづらい。 

◎県内コメンテーターの専門外のコメントは不要ではないか。 

  

 

  以上、制作部門にフィードバックし、今後の番組作りで参考とさせていただきます。 

 

次回の番組審議会は平成２９年１１月９日（木）の予定です。 


